

MUNICIPALITE DE  
PORRENTRUUY

CONSEIL DE VILLE



---

## Postulat : des informations claires à proximité des chantiers en ville

---

Durant la campagne entourant la votation sur le réaménagement de la place des Bennelats, plusieurs panneaux format A0 indiquaient, à travers de petites phrases et des pictogrammes accrocheurs, ce que deviendrait la place une fois qu'elle serait transformée. Cela permettait de se projeter et d'imaginer comment il serait possible de tirer profit de cet espace à l'avenir.

Les travaux ont maintenant débuté, rendant le tout plus concret et réaliste. En parallèle, d'autres importants chantiers sont en cours ou à venir en Ville, ceux de Cœur de Ville à la rue Pierre-Péquignat puis dans les suivantes, ou encore le réaménagement du pont St-Germain. Tous engendrent quelques désagréments en termes de déplacements quotidiens, motorisés ou non, mais surtout beaucoup de questions et d'interrogations des badauds qui passent à proximité.

La Ville de Porrentruy pourrait-elle envisager d'installer, aux endroits stratégiques qui se trouvent aux abords de ces importants chantiers, quelques panneaux, donnant des informations sur les travaux en cours, leur durée, et ce que deviendront les espaces une fois ceux-ci terminés ? Cela permettrait de répondre aux badauds, de se rendre compte que les travaux entrepris le sont pour améliorer la situation, d'avoir une idée de la durée du chantier et des désagréments, et pourrait pourquoi pas, être illustré par une vue 3D ou un plan de ce que deviendront ces espaces à moyen terme. Ce genre d'informations est régulièrement donné dans la presse ou sur le site internet de la commune, mais tout le monde n'y a pas nécessairement accès, et l'installation de tels panneaux permettraient d'avoir des informations directement sur le site, faciles d'accès et permettant de couper court à toutes spéculations sur l'avenir de ces espaces. A titre d'exemple, la Ville de Delémont pose régulièrement ce genre de panneaux à proximité des importants chantiers tels que Delémont Marée Basse.

Le groupe PS/Les Verts demandent par conséquent au Conseil Municipal d'étudier la faisabilité d'installer de telles informations à proximité des importants et nombreux chantiers en cours.

Pour le groupe PS – Les Vert-e-s  
Clara Loichat